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CONSORZIO FARMACEUTICO INTERCOMUNALE, 
CHIESTA LA CONVOCAZIONE IN PREFETTURA DI UN 

TAVOLO DI CONCERTAZIONE 
 

Il Comune di Capaccio Paestum scrive al Prefetto di Salerno su mandato 
dell’assemblea dei sindaci facenti parte del C.F.I. per risolvere la questione 

relativa al Comune di Scafati. 

 

Il Comune di Capaccio Paestum ha scritto alla Prefettura di Salerno per chiedere la 

convocazione di un tavolo di concertazione interistituzionale in merito alla 

situazione del Consorzio Farmaceutico Intercomunale. 

Più precisamente, l’assemblea dei sindaci dei Comuni facenti parte del C.F.I., 

riunitasi lo scorso 10 ottobre a Capaccio Paestum, ha dato mandato allo stesso 

Comune di Capaccio Paestum di avanzare la richiesta al prefetto di Salerno di 

convocare, con la massima urgenza, un tavolo di concertazione per promuovere 

un’intesa tra il C.F.I. e il Comune di Scafati in ordine alle questioni, tuttora insolute, 

relative alle cinque farmacie comunali del Comune di Scafati gestite ancora dal 

C.F.I. Infatti, nonostante il Comune di Scafati abbia esercitato il recesso dal C.F.I., 

non ha ancora versato al Consorzio quanto a esso dovuto sia per il ripiano delle 

perdite di gestione sia, come previsto dallo statuto consortile, a titolo di ristoro. Allo 

stato, al fine di non interrompere un servizio pubblico sanitario, il C.F.I. continua a 

gestire le cinque farmacie comunali di Scafati, ma tale situazione è ritenuta non più 

sostenibile dall’assemblea dei sindaci. Da qui la richiesta dell’intervento della 

Prefettura per trovare una adeguata soluzione della vertenza. 

 

 

Capaccio Paestum, 14 ottobre 2024 


